

## Eintracht-Benefizlauf erbrachte Spende von 2100 Euro

KATTENHOCHSTATT – Die Eintracht Kattenhochstatt hat jetzt die offizielle Spendenübergabe von ihrem diesjährigen achten Benefizlauf vorgenommen. Der Verein konnte dabei exakt 2100 Euro für die Alzheimer Gesellschaft Weißenburg und Umgebung sammeln und nun im Beisein von Oberbürgermeister und Schirmherr Jürgen Schröppel an den gemeinnützigen Verein überreichen. Im Namen der Eintracht bedankten sich Vorsitzender Norbert Kleemann und Laufabteilungsleiter Dominik Dorner nochmals bei allen Spendern sowie den Hauptsponsoren (Stadt Weißenburg, Reisebüro Engeler und Sparkasse Mittelfranken-Süd). Der Leiter der Weißenburger Sparkassen-Hauptgeschäftsstelle, Peter Schiebsdat, war es auch, der die Spendensumme auf einen runden Betrag aufstockte. Unser Bild zeigt von links: Norbert Kleemann und Dominik Dorner von der Eintracht Kattenhochstatt, Ursula Amler, Christine Merkel und Andreas Kübler von der Alzheimer Gesellschaft Weißenburg und Umgebung, OB Jürgen Schröppel und Peter Schiebsdat von der Sparkasse. Foto: Eintracht

